
Драги ученици, 

На часу смо обнављали неодређени члан у номинативу и акузативу. 

Погледајте још једном!!!! 

NOMINATIV: WER? KO? WAS? ŠTA?       Subjekt 

AKKUSATIV: WEN? KOGA? WAS? ŠTA     Objekt 

 

DER UNBESTIMMTE ARTIKEL (neodređeni član) 

Nominativ (k)ein (k)eine (k)ein / keine 

Akkusativ (k)einen (k)eine (k)ein / keine 
 

Primeri: 

Muški rod: 

Das ist ein Fisch.                     Das ist kein Fisch. 

Ich habe einen Fisch.              Ich habe keinen Fisch. 

Ženski rod: 

Das ist eine Schildkröte.        Das ist keine Schildkröte. 

Ich habe eine Schildkröte.     Ich habe keine Schildkröte. 

Srednji rod: 

Das ist ein Kaninchen.            Das ist kein Kaninchen. 

Ich habe ein Kaninchen.         Ich habe kein Kaninchen. 

Množina: 

Das sind Fische / Schildkröten/ Kaninchen.        Das sind keine Fische / Schildkröten/ Kaninchen.      

Ich habe  Fische / Schildkröten/ Kaninchen.       Ich habe  keine Fische / Schildkröten/ Kaninchen.      

 

 



HABEN – imati (sadašnje vreme) 

ich habe, du hast, er,sie,es hat          wir haben, ihr habt, sie,Sie haben 

 

SEIN -biti  (sadašnje vreme) 

Ich bin, du bist, er,sie,es ist               wir sind, ihr seid, sie,Sie sind 

 

Ученици који наставу похађају online треба да на стр 12 ураде 6.  и 8. вежбу и на стр.13 10. 

и 11. вежбу. 

 

BIS BALD!!!!!!!! 


